

## L'INCARNATION SUR TERRE

### LES GUIDES

#### **MOYENS D'ACTION DES GUIDES DANS L'INCARNATION**

##### **Les Guides incarnés :**

Ils agissent directement à travers la parole, l'action et l'état d'être. Nous pouvons y rajouter pour certains l'effet plus ou moins conscient de leur vibration propre, de leur aura sur leur entourage.

##### **Les Guides désincarnés et non incarnés :**

Ils se situent sur des plans différents du plan matériel actuellement, et agissent donc indirectement.

- Ils interviennent à travers le canal de l'intuition, (écoute interne).
- Ils peuvent intervenir à travers des visualisations, (rêves, visions).
- Ils peuvent intervenir à travers des paroles ou des actes d'autres êtres incarnés qui font office de relais dans le cas où le canal intuitif n'est pas réceptif.
- Dans le cas particulier d'initiations, (cas relativement rare), les guides interviennent pour assister l'être dans un véritable vécu où la conscience de veille reste consciente tout en vivant des événements sur d'autres plans vibratoires.

##### **Les autres Consciences :**

- Les Grandes consciences interviennent à travers le canal de l'intuition.
- Les Consciences non humaines agissent généralement à travers leurs émissions vibratoires. Cependant, dans certains cas particuliers, ces consciences ont la possibilité de focaliser une partie de leurs énergies pour l'introduire dans le canal d'un être particulièrement réceptif. Il y a alors réception d'un véritable message compréhensif dans le mental du récepteur. C'est généralement le cas pour Gaïa qui peut s'exprimer directement à travers certains canaux.

#### **SITUATION DES GUIDES**

Nous allons résumer ce qui a été dit au niveau de la situation physique des guides selon leur nature et leurs fonctions.

##### **Plan de l'incarnation :**

Guides individuels : Famille. Amis. Educateurs.

Guides collectifs : De peuple. De société. De religion. De philosophie.

##### **Plans du moyen astral :**

Ex famille et amis désincarnés et qui sont eux aussi en cours de cycle d'incarnations. Ils effectuent généralement une guidance individuelle et provisoire, vers les côtés pratiques de l'incarnation, de

même qu'une protection dans l'incarnation. Leur vision de l'évolution n'est pas forcément plus élargie que celle des êtres incarnés qu'ils guident. Ils ont principalement le recul, mais ils s'expriment surtout au travers de leurs propres expériences et connaissances personnelles. Ils peuvent se tromper s'ils abordent des sujets élargis sur la vie et l'évolution.

#### **Plans du haut astral :**

Ici se situent les êtres qui ont terminé un ou plusieurs cycles d'évolution. Ils guident un nombre plus ou moins important d'êtres, incarnés ou non. Ils ont une vision globale des Lois de l'évolution dans l'incarnation et de l'évolution sur les différents plans de Gaïa.

#### **Plan de l'Agartha :**

Plan de conscience qui se situe sur une vibration supérieure aux plans astro-mentaux de Gaïa, et qui représente le lieu d'action des Maîtres-Guides et des Maîtres.

#### **Plans cosmiques :**

Plans qui se situent au-delà de la sphère terrestre, dans lesquels se meuvent les sphères cosmiques et qui représentent le lieu d'action des Grandes Consciences, des Instructeurs Cosmiques, et des autres consciences cosmiques non humaines, (planétaires, etc.).

#### **Plans universels :**

Plans dans lesquels agissent les consciences non humaines telles que l'Organisation Angélique, ainsi que les vibrations universelles telles que la vibration de Dynamisation (Christique) et la vibration de Législation (Vierge).

### **INFORMATIONS DIVERSES**

- Le guide respecte en totalité le libre arbitre de l'être guidé. Il conseille mais n'oblige pas car il agit sur la conscience de l'être. Celui-ci a la possibilité d'être à l'écoute de son guide, ou de se fermer à ses recommandations. Il peut tenir compte de ses conseils ou bien ne pas en tenir compte et préférer faire l'expérience de ce qu'il juge bon, ou encore il peut ne pas avoir la force de caractère de respecter les Lois de l'évolution et de l'incarnation, et donc acquérir cette force à travers les difficultés, à travers le pratique.

- Le guide intervient lorsque l'être, dans sa grande conscience, n'a pas encore assimilé tous les éléments d'une situation, lorsqu'il a besoin d'une aide extérieure. On peut prendre l'image du moniteur d'auto-école qui surveille, qui intervient pour prévenir d'un problème de conduite, et qui conseille sur la marche à suivre pour éviter le problème. Cependant, à la différence du moniteur d'auto-école, le guide n'est pas chargé d'éviter à l'être guidé de commettre l'erreur. Si l'être guidé n'est pas capable d'écouter le conseil, il apprendra par l'expérience. Le guide l'aidera à faire le bilan de l'expérience, s'il veut bien l'écouter. Tout cela se fait généralement hors conscience de veille, c'est-à-dire que l'être incarné ne se rend pas forcément compte consciemment de ce qui se passe. Cela se réalise sur des niveaux subtils de sa conscience qu'il ne peut encore atteindre dans son état de veille incarné.

- Le guide ne peut intervenir que lorsque l'être incarné est dans son but d'incarnation. S'il dévie trop, l'être incarné se ferme à toute écoute et ne peut plus être atteint par son guide. Il faudra que l'être incarné, à force d'expériences et de prises de consciences, se remette dans son but pour à nouveau pouvoir se reconnecter à son guide. C'est lui qui se ferme et non le guide qui interrompt son action.

- Les êtres incarnés peuvent avoir plusieurs guides qui agissent sur un même plan, (par exemple haut astral), ou sur des plans différents, (par exemple plan matériel, moyen astral, haut astral, etc.).

- Les premiers guides actifs dans l'incarnation sont les parents. Ils agissent en tant qu'éducateurs. Puis, et en même temps interviennent les éducateurs extérieurs, et les amis. En théorie!

- Les guides qui se situent dans le moyen astral, (appelé couramment monde des désincarnés), agissent principalement en tant que protecteurs.

- Les guides qui se situent dans le haut astral agissent principalement en tant que guides spirituels.

- Les guides qui se situent dans des plans cosmiques sont appelés Instructeurs. Ils agissent principalement en tant que guides spirituels à un niveau encore plus global de l'évolution. Ils interviennent sur des notions cosmiques de la vie, c'est-à-dire sur des Lois qui dépassent le cadre de la Terre.

- Les êtres incarnés peuvent garder un même guide sur tout un cycle d'évolution, ou être amenés à changer de guide durant cette évolution. Le cas général est cette dernière possibilité. Ils peuvent être amenés, en fonction de leur évolution, à changer de guide en cours d'incarnation. Cela se fait généralement de manière non consciente.

- Les guides, quels que soient leur niveau d'intervention, sont des êtres humains qui ont accompli leur évolution en passant par l'incarnation, et qui continuent, tout en guidant, à parfaire leur évolution.

Les guides qui se situent dans le moyen astral sont des êtres en cours de cycle d'évolution et qui acceptent de guider, durant un temps. Ils ont une vision encore étroite des Lois, c'est pourquoi ils agissent au niveau des protections et non pas de l'évolution.

Les guides qui se situent dans le haut astral ont terminé au moins un cycle d'évolution, et ont choisi ce mode d'action. Ils ont une vue élargie de l'évolution dans les différents plans de Gaïa, et agissent au niveau de l'évolution planétaire des consciences.

Les instructeurs ont terminé plusieurs cycles d'évolution, notamment sur d'autres sphères du cosmos, à l'intérieur ou à l'extérieur du Système Solaire, et agissent au niveau de l'évolution cosmique des consciences.

- Le guide non incarné peut prendre plusieurs apparences vis-à-vis de l'être guidé lorsqu'il peut lui apparaître.

Ce peut être sous une forme plus facilement assimilable par l'être guidé.

Ce peut être sous l'apparence d'une de ses vies antérieures lorsqu'il s'est lui-même incarné.

Il est possible que ce soit le mental de l'être guidé incarné qui habille l'énergie de son guide.

A moins que le guide, pour des raisons d'impact, fasse exprès de se présenter sur une forme précise, physique corporelle ou symbolique.

## CONCLUSION

Cet ouvrage montre les processus vus du cosmos vers la Terre. Il faut être à l'extérieur d'un système pour bien l'analyser. C'est pourquoi les descriptions se retrouvent peu dans ce qui a été dit par d'autres.

Les éléments qui m'ont permis d'élaborer ces schémas m'ont été donnés par des entités cosmiques humaines que je nomme les Instructeurs cosmiques. Les informations m'ont été communiquées par l'intermédiaire de mon épouse maintenant désincarnée, qui était un canal exceptionnel entre les forces cosmiques et nous-mêmes. C'est à la suite de longues conversations avec ces êtres de Lumière que j'ai pu acquérir ces informations. Les contacts se sont faits par le principe d'incorporation de la vibration de l'Instructeur sur les cordes vocales de Oriane, mon épouse. J'ai pu ainsi poser des questions et recevoir des réponses.